
 

 

開催日時 平成２６年１０月１８日（土） １２：００～１３：００ 

開催場所 土手町コミュニティパーク（弘前市土手町） 

出席委員 
副委員長  工藤 茂起 
委員  鳴海 清彦、佐藤 浩之、渋谷 拓弥、太田 眞理子、髙村 智子 

会社側出席者 
専務取締役：一戸 勝美、 取締役：倉田 昌直、波多野 厚緑 
放送部統括マネージャー：花田 由香子、放送部チーフ：玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 
（２）次回開催日について 12月12日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
 

１）課題番組  『ゴゴナビ！（火曜日）』（毎週月曜～金曜 １３：００～１５：５０） 
 

① やさしい語り口でとても聴き易いが、語尾の「ね」が多くて気になる。「和」や「和装」
にこだわったコーナーがあるのがとても良い。全体的にかたい雰囲気があるので、フリー
トークの時のように全体的に砕けた感じをもっと出しても良いのでは。 
 

② やさしい声でリスナーに呼び掛けているのが良い。日本の伝統文化を継承していこうとい
う趣旨の展開が素晴らしい。「わごころ」が「まごころ」に聴こえてしまった。届いてい
るメッセージもやさしさが感じられるエピソードが多い。交通安全の話題は自分も反省さ
せられた。  

 
③ 話し方が穏やかで、トーンも一定なのが良い。様々な情報があり、聴き易い。コーナー名

にあった選曲が良い。前半は緊張感、閉そく感があるのかと考えてしまう。話題やリスナ
ーからのメッセージに対して、正確に受け止められるか、応えられるかは、生活感が問わ
れたり、本人の資質が問われたりするものだと感じた。 

 
④ 話し方が上手、やさしい口調はいいが、メリハリも欲しい。交通安全の話題はもっと声を

上げて言って欲しい。番組にテーマを設け、それに対するメッセージに応える形が良い。
番組の最後は次の番組への流れなどを踏まえ、しっかり締めてほしい。 

 
⑤ スタジオの外に声が聴こえているかどうかは事前にわかるはず。把握したうえで進めてほ

しい。ソーシャルワーカーとは何かをもっと活かせるような話題を盛り込んでほしい。や
さしい口調は良いが、メリハリがほしい。 

 

⑥ 番組前半の話しぶりはとても良い。「和」をテーマにするのであればイベント情報だけで
はなく、一般の人が知らないような情報をもっと盛り込んでほしい。ソーシャルワーカー

としてお伝えしますと言って交通安全の話は違和感があった。後半のフリートークの話し
方は砕け過ぎて聴きにくい。 

 

 【審議機関の答申または改善】 

パーソナリティの資質・資格などを活かしたコーナー、話題を盛り込む。放送している環境・

状況を意識して番組を進める。 
 

 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


